



PREFET DU VAL-D'OISE

Programme des Rencontres de la sécurité

Du mercredi 16 octobre 2013 au samedi 19 octobre 2013

Tous les jours du mercredi 16 octobre 2013 au samedi 19 octobre 2013

Préfecture : sécurité routière - information des nouveaux détenteurs du permis moto

Un jeu-concours est organisé en préfecture afin d'informer chaque nouveau titulaire du permis moto quant aux règles et bonnes pratiques de sécurité. Chaque participant reçoit un kit de sécurité et des dépliants d'information. Le gagnant bénéficie d'un bon d'achat sur un équipement de sécurité.

Mêmes dates :

Mise à disposition du centre de formation des apprentis de Villiers-le-Bel de 12 panneaux d'informations sur l'équipement et le bon comportement des usagers de deux-roues motorisés.

Mêmes dates :

Apositions d'affiches portant sur la sécurité routière sur les autobus de la communauté d'agglomération de Cergy-Pontoise

Mêmes dates :

Sensibilisation à la piste routière d'élèves d'écoles primaires du Val-d'Oise (CRS Ile-de-France)

Lundi 14 octobre et mardi 15 octobre 2013

Sensibilisation des élèves de 3^{ème} de 4 collèges du Val-d'Oise à l'attestation scolaire de sécurité routière (2ème niveau) en vue de l'obtention pour 60 d'entre eux du permis AM offert par la préfecture. (ligue nationale des clubs motocyclistes de la police nationale et disciplines associées)

Sensibilisation des classes de 3^{ème} de 4 collèges du département (à Argenteuil et à Sarcelles) aux dangers des deux-roues motorisés et sélection à travers un questionnaire sur la sécurité routière des 15 meilleurs élèves afin qu'ils puissent participer aux épreuves pratiques du permis AM.

A l'issue de ces épreuves, les moniteurs de la Police Nationale délivreront 60 permis AM financés par la préfecture du Val-d'Oise.

Le mercredi 16 octobre 2013

Sécurité Routière – Rappel collectif à la loi en préfecture (de 15h à 17h30) en présence du Préfet

Mise en place une alternative à la sanction pour les usagers de deux-roues motorisés « infractionnistes » identifiés au cours des 3 semaines précédentes. Le stage de sensibilisation se compose de 5 modules de 30 minutes sur :

- les risques moto et les statistiques du département
- un atelier stupéfiant et alcool

- les autres réglementations (vitesse ...)
- un atelier « équipement de protection individuelle »
- l'intervention d'un médecin du centre médical Jacques Arnaud de Bouffemont et d'un jeune accidenté

Le mercredi 16 octobre 2013

Sensibilisation et prévention à Persan (gendarmerie)

La Brigade de Prévention de la Délinquance Juvenile (BPDJ) intervient auprès des centres de loisirs de Persan et Beaumont-sur-Oise, ainsi qu'auprès des élèves de primaires et collèges pour sensibiliser les jeunes sur les :

- Conduites addictives (tabac, alcool, stupéfiants)
- Conduites à risque (vol, racket, violences et danger d'Internet)

Sur le parvis :

- Mise en œuvre d'ateliers « sécurité routière » (alcoolémie, « réactiomètre », piste routière,...)

- Stand recrutement Gendarmerie
- Stand Armée de Terre
- Stands lutte contre les cambriolages et vols à main armée, conseils de prudence et de vigilance
- Stands Protection Civile et Croix Rouge

Partenaires: police municipale de Persan, les sapeurs-pompiers, la Croix-Rouge, l'Armée de Terre, la Protection Civile,...

Le jeudi 17 octobre 2013

Intervention « stupéfiants » à la maison d'arrêt d'Osny en présence du préfet à 14h30

Groupe de détenus concernés par cette problématique – Intervention d'un médecin spécialiste

Programme de préparation du permis de conduire en interne avec sensibilisation aux risques liés à la consommation de stupéfiants au volant

« Crash test » pédagogique à destination de collégiens et de lycéens en présence du Préfet et du Procureur de la République à 15h, à Cergy

Deux crash tests pédagogiques sur l'héliport de la préfecture de Cergy, un le matin (à 10h30) et un l'après midi (à 15h).

Ces démonstrations à vocation pédagogique sont précédées de deux démonstrations de freinage avec la participation directe des élèves.

Ces percussions véhicules légers/deux roues sont commentées et réalisées par un professionnel. Elles sont suivies de l'intervention des pompiers du Val-d'Oise.

Partenaires : Communauté d'agglomération Cergy-Pontoise, Inspection Académique, les sapeurs-pompiers du Val d'Oise

Village de la sécurité à Sarcelles (direction départementale de la sécurité publique – toute la journée)

Avec la collaboration avec la direction académique, mise en place d'un « village de la sécurité » au sein d'un établissement scolaire ciblé situé en zone de sécurité prioritaire

En extérieur :

- Conduite à vélo sans et avec lunettes alcoolémie
- piste mobile
- atelier de maniabilité
- parcours de franchissement

Équipement de maintien de l'ordre à bord d'un véhicule adapté, avec exercice réel

En intérieur :

2 Simulateurs deux-roues

Echange avec des policiers-formateurs anti-drogue

Stand sur les violences et dangers d'Internet

Stand Service Local de Police Technique (scène de crime) avec participation des personnes présentes

Stands lutte contre les cambriolages et vols à main armée, conseils de prudence et de vigilance

Partenaires : Association « Avenir Moto » , direction de la sécurité publique du Val d'Oise, les sapeurs-pompiers du Val d'Oise et la GMF

Le vendredi 18 octobre 2013

Sécurité domestique - initiation aux premiers secours avec les Sapeurs-Pompiers, en présence du Préfet et de la sénatrice-maire d'Eragny.

Dans le cadre de l'aménagement des rythmes scolaires, les pompiers du Val d'Oise interviennent auprès de l'école maternelle du Bois à Eragny-sur-Oise de 15h30 à 16h30

Sensibilisation sur les risques incendies : comment réagir ?, présentation d'un détecteur de fumée, action des sapeurs-pompiers, points de rassemblement

Partenaires : les sapeurs-pompiers du Val d'Oise, commune d'Eragny-sur-Oise et Direction Académique